

Beschlüsse des Wetziker Stadtrats vom 13. Dezember 2023

An der Stadtratssitzung vom 13. Dezember 2023 behandelte der Stadtrat folgende Traktanden:

Abnahme Revisionsberichte des Sachbereichs Löhne und Entschädigungen

Die Berichte über die durchgeführte Sachbereichsrevision Löhne und Entschädigungen 2023 bei der Stadt, beim Pflegezentrum Wildbach und bei den Stadtwerken werden genehmigt. (SRB 2023/292)

Genossenschaft Migros Ostschweiz: Änderung zum Baurechtsvertrag genehmigt

Der Stadtrat hat Anpassungen am Baurechtsvertrag vom 16. August 2017 der Genossenschaft Migros Ostschweiz vorgenommen. Antrag und Weisung zur Genehmigung dieser Änderungen werden dem Parlament zur Beschlussfassung unterbreitet. Da kurz- und mittelfristig keine Aktivitäten auf der Färberwiese geplant sind, steht einer Verlängerung des Baurechts bis 2032 nichts im Wege. (SRB 2023/293)

Entgegennahme des Postulats "Leistungsüberprüfung Stadt Wetzikon"

Die Erklärung zur Entgegennahme des Postulats "Leistungsüberprüfung Stadt Wetzikon" und die dazugehörige Stellungnahme werden genehmigt. Mit dem von gesamthaft 17 Unterzeichnenden breit abgestützten Postulat wird der Stadtrat mit einer regelmässigen Leistungsüberprüfung beauftragt, um gemeinsam für die Stadt Wetzikon das Beste zu erreichen und der Bevölkerung und den ortsansässigen Unternehmen leistungsgerechte Dienstleistungen zurückzugeben. Gemäss dem Postulanten sei eine regelmässige Leistungsüberprüfung der Stadt und der Verwaltung aus den folgenden Gründen wichtig: effektive Nutzung von Ressourcen, Steigerung der Effizienz, Verbesserung der Dienstleistungen, Transparenz und Rechenschaftspflicht, Anpassung an veränderte Bedürfnisse. (SRB 2023/296)

Kollaborations-Infrastruktur zwecks Partizipation in eigener Kompetenz bewilligt

Für die Anschaffung einer Kollaborations-Infrastruktur im Stadthausaal Wetzikon zwecks Partizipation wird ein Kredit von 24'000 Franken (inkl. MWST) in eigener Kompetenz des Stadtrats ausserhalb des Budgets bewilligt. Der Stadthausaal Wetzikon wird intensiv für grosse Sitzungen und immer mehr für partizipative Veranstaltungen genutzt. Zukünftig soll eine professionelle Kollaborations-Infrastruktur angeboten werden. Damit wird eine zeitgerechte Partizipation von externen Personen ermöglicht, die ohne physische Präsenz an einer Sitzung teilnehmen können. Diese technische Möglichkeit steht in keinem anderen städtischen Saal zur Verfügung. Heute ist der Saal mit einer Audioanlage ausgestattet, welche erweitert und den heutigen Bedürfnissen angepasst werden kann. Technisch wird der Stadthausaal mit zwei Kameras ausgestattet. Diese werden durch die Zentrale automatisiert angesteuert. Das Kameratracking und der Schnitt wird mittels Lautstärkenerkennung der jeweiligen Mikrofone realisiert. Wird zum Beispiel beim Rednerpult gesprochen, wird die Kamera zum Rednerpult bewegt und das Bild entsprechend aktiviert. Jederzeit können die Kameras auch manuell übersteuert werden. (SRB 2023/297)

Gewerbliche Berufsschule: Aus Sicherheitsgründen werden Bäume gefällt und neue gepflanzt

Die Grünanlage der Gewerblichen Berufsschule ist ein Teil mehrerer zusammenhängender Parkanlagen von hohem Erholungs- und Landschaftswert im Siedlungsraum. Sie ist deshalb im städtischen Natur- und Landschaftsinventar erfasst. Die Gartenanlage hat als Lehrgarten für angehende Gärtnerinnen und Gärtner eine wichtige Funktion und muss deshalb für den Bildungsauftrag (Grund- und Weiterbildung) uneingeschränkt genutzt werden können. Aus Sicherheitsgründen müssen die kranken Bäume gefällt werden. Zudem werden bei einigen Bäumen Äste zurückgeschnitten. Für die zu fallenden Bäume werden neue gepflanzt. (SRB 2023/298)

Die Stadtratsbeschlüsse sind [online](#) aufgeschaltet.

Ansprechperson für Medien:

- Melanie Imfeld, Stadtschreiberin a.i., Tel. 044 931 32 70 oder melanie.imfeld@wetzikon.ch

Wetzikon, 20. Dezember 2023

Präsidiales + Entwicklung